

Menschen treten in unser Leben
und begleiten uns eine Weile.
Einige bleiben für immer,
denn sie hinterlassen
ihre Spuren in unseren Herzen.



Trauernd, dass wir dich verloren, dankbar,
dass wir dich gehabt haben und wissend,
dass du in unserer Erinnerung weiterlebst,
nehmen wir Abschied von

Herrn

Johann Hochfilzer

„Sagmühl Hans“

Mitglied zahlreicher Vereine

der am Donnerstag, den 28. Oktober 2021, im 80. Lebensjahr,
friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Hans ist am Freitag, den 5. November
in der Aussegnungshalle Uttendorf
zum stillen Gebet aufgebahrt.

Den Seelenrosenkrantz beten wir am Freitag
um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche.

Die heilige Seelenmesse mit anschließender Urnenbeisetzung
feiern wir am Samstag, den 6. November, um 10.00 Uhr
in der Pfarrkirche Uttendorf.

In Liebe denken wir an Dich

Deine Christine

Deine Kinder

Antonia mit David, Sophia und Isabel
Andreas mit Elke, Maximilian und Johanna

im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir bitten, von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.